



## AK Asyl Sindelfingen auf dem 40. Internationalen Straßenfest

17. – 19. Juni 2016

Gewitter waren vorhergesagt, Regen und Sturm. Aber dann verschonte das Wetter das 40. Jubiläum des Sindelfinger Internationalen Straßenfestes doch weitgehend und bescherte uns auch einige sonnige Momente.

Schon am Freitagabend legten die freiwilligen Helferinnen und Helfer des AK Asyl Sindelfingen mit Verstärkung aus Maichingen und Darmsheim Hand an, um unseren Stand in der Ziegelstraße aufzubauen und den Kaffee- und Kuchen-Verkauf zu starten. Dabei arbeiteten, wie schon oft zuvor, Ehrenamtliche und Geflohene hervorragend zusammen.

Dank der vielen Kuchen-, Muffin- und Quiche-Spenden konnten wir der großen Nachfrage gerecht werden. Ehrenamtliche sowie die Bewohner der verschiedenen Unterkünfte in der Kernstadt, in Darmsheim und Maichingen wechselten sich im Schichtbetrieb bei der Bewirtung ab und freuten sich über viele angeregte Gespräche, interessierte Fragen zu unserer Arbeit und einer insgesamt sehr positive Resonanz.

Ganz besonders freuen wir uns über die vielen Spenden in unser Sparschweinchen: so manches Wechselgeld und das eine oder andere Becherpfand wanderte direkt dort hinein.

Allen Spendern und Besuchern unseres Standes danken wir herzlich!

